
質　問　者 質 問 事 項 答弁者

下 田 敏 美

附 田 輝 雄

　公道を新設・改

良工事するとき、

縦断設計は地域開

発を考慮してグラ

ウンドレベル以下

とすべきでない

か。

２）過去に於いて「空き家」に関した苦

情・事件・事故等がありましたら、その事

例を問う。

町長

町長

１．町民から雨・風・雪を凌げる待合室の

設置が求められています。特に冬が大変と

思うので整備すべきでないか。

町長

　町民バス停留所

並びに十鉄バス停

留所の簡易待合室

を整備してやるべ

きと思うが町長の

考えは。

町長

３．停留所に街路灯がないので併せて整備

すべきでないか。

町長

２．この盛土の採取によって地域の山が削

られ赤土の肌が見えるようになり、自然豊

な町の景観が壊されていくので、排水事情

が許すならできるだけグラウンドレベルい

かにすべきでないか。

町長

３）当町として「空き家」に関する条例を

制定する考えはあるか。

町長
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町長

１．公道に面した土地を地域開発する場

合、ほとんどの土地が盛土を余儀なくされ

て地域開発がし難いので、考慮すべきと思

いますが、町長の考えは。

１．当町に於ける

「空き家」の実態

及び今後の対策に

ついて

１）当町での居住形跡のない「空き家」の

把握及び軒数を問う。

２．十鉄バスが運行されてから５ヶ月経過

しましたが、待合室がないため、道路に

座って待っている生徒もあるので十鉄と協

議の上設置してやるべきではないか。

１）北地区(開知小学校東側）に憩いの場と

して緑地公園を新たに整備する考えはない

か。

町長

２．北地区に憩い

の場として公園の

整備について
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高 坂 茂

河 野 豊
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１．防犯灯の灯具

更新及び新規設置

に助成を
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質　　問　　要　　旨

１）各町内会に設置されている防犯灯は、

古いものは蛍光灯あるいは水銀灯式であ

り、ＬＥＤ灯の新式に換える予定がないか

を問う。

町長

２）新型のＬＥＤ灯は、電気料金は従来型

の灯具に比べて半分以下と経済的であり、

しかも長寿命で環境にも優しく年次計画の

下、更新のための助成制度ができないかを

問う。

町長

２．教育関係につ

いて

２、太陽光発電設

置補助金について

問う

３）防犯灯の役割は、地域の夜間の安全を

確保又、犯罪抑止の観点から明るく、子供

達が恐怖心を抱かない明るさが必要であり

ます。従って地域の現状を総括して、要望

があれば灯具の新規設置に助成をできない

かを問う。

１）当町の小学校及び中学校において、い

じめに関する実態と現状を問う。

２）小学６年生及び中学３年生を対象とし

た全国学力テストが４月実施されておりま

す。これは一部の学校を選ぶ抽出方式で行

われている訳ですが、これの実態と当町の

学力レベルについての総括を問う。

３）子供たちの生活習慣病が懸念されてい

ます。学校現場での食に対する教育はどの

ような捉え方と位置づけでされているかを

問う。

１）道路修繕、草刈等どのような手法で管

理しているか。

１、道路維持管理

について問う

１）今年度予算は１６０万円となっていま

すが、予算超過の場合はどのようになる

か。

２）来年度に向けて申請方法の見直しはあ

るか。

町長

教育長

教育長

教育長

町長

町長

町長

。。


